



Entrevista

Humberto Gual (Secretario General de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores)

“Evidentemente, en este tema del cabotaje no estamos de acuerdo, pero no por un tema de capricho, no estamos de acuerdo porque nosotros vamos a estar del lado de defender la soberanía del espacio aéreo. Yo quisiera ir más a fondo, ¿por qué quieren dar el cabotaje? He oído a ciertos actores del Gobierno Federal que lo quieren hacer por dos motivos: el primer motivo es que quieren hacer una baja en las tarifas del uso de los aviones. Si eso es lo que quieren, yo creo que vamos en un contrasentido, porque el primero de enero amanecemos con un nuevo impuesto, casi un 8 por ciento más en el TUA. El segundo motivo que se ha dicho es para que se active el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. Es un grave error el que están cometiendo, lo que se tiene que hacer para activar el aeropuerto es regresar a la Categoría Uno y después aumentar el número de clientes, no el de operaciones”.

<https://drive.google.com/file/d/1JlrkiDM8AwHdgt95g8oTLrLca0Q20thD/view>